

RENTRÉE ÉCHELONNÉE AU SECONDAIRE ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024 : VENDREDI 01 SEPTEMBRE 2023

1. ACCUEIL SPECIFIQUE DES ELEVES DE 6EMES DANS LA COUR DE CUBA

Accueil des 6èmes 08h30 à 11h30 : prise en charge des élèves par le professeur principal et la Vie scolaire à 8h30 (distribution des EDT, explication du règlement intérieur, vérification des options, petite visite des locaux, distribution des casiers, avec une pause de 9h50 à 10h15).

Les élèves de 6ème sont libérés à 11h30.

Les parents d'élèves de 6ème sont invités à venir chercher leurs enfants qui seront chargés avec les fournitures scolaires.

2. RENTREE DES AUTRES NIVEAUX AU COLLEGE DANS LA COUR DE CUBA

- 5èmes : 13h -15h
- 4èmes : 14h -16h
- 3èmes : 15h -17h

3. RENTREE DES NIVEAUX AU LYCEE DANS LA COUR DE CUBA

- secondes 13h30-15h30
- premières 14h30-16h30
- terminales 15h30-17h30

Les classes de collège et lycée sont prises en charge par les professeurs principaux (distribution des EDT provisoires, explication du règlement intérieur, vérification des options, communication du calendrier de l'année et des devoirs pour les lycéens, réponses aux questions).

Reprise des cours pour tous les élèves du secondaire le lundi 04 septembre selon l'EDT qui a été communiqué aux élèves.

Les fournitures et les manuels seront distribués la semaine de la rentrée.

Les casiers seront attribués dans la semaine de la rentrée à tous les collégiens et aux lycéens en faisant la demande et au plus tard le jeudi 07 septembre.

POČETAK ŠKOLSKE 2023/2024. ZA UČENIKE VIŠIH RAZREDA OŠ I GIMNAZIJE: **PETAK 1. SEPTEMBAR 2023.**

1. SPECIFIČAN PRVI DAN ŠKOLE ZA UČENIKE 6E U DVORIŠTU KUBA

Prijem učenika 6e od 8.30 do 11h30: učenike preuzimaju nastavnici i pedagoška služba (Vie scolaire) u 8.30. Razredne starešine će učenicima podeliti rasporede časova, pojasniti interni pravilnik, proveriti izborne predmete i strane jezike, obići sa njima školske prostorije i dodeliti im ormariće ako to žele (predviđena je pauza od 9.50 do 10.15).

Učenici 6e su slobodni od 11.30.

Pozivamo roditelje da dođu po svoju decu, jer će preuzeti školski pribor koji je težak.

2. PRIJEM I PRVI DAN ŠKOLE ZA UČENIKE OSTALIH VIŠIH RAZREDA OŠ U DVORIŠTU KUBA

- 5e: 13.00 – 15.00
- 4e: 14.00 – 16.00
- 3e: 15.00 – 17.00

3. PRIJEM I PRVI DAN ŠKOLE ZA UČENIKE SVIH RAZREDA GIMNAZIJE U DVORIŠTU KUBA

- 2nde: 13.30 – 15.30
- 1e: 14.30 – 16.30
- terminale: 15.30 – 17.30

Učenike viših razreda OŠ i gimnazije preuzimaju razredne starešine. Podeliće im privremene rasporede časova, pojasniti interni pravilnik, proveriti izborne predmete i strane jezike, predstaviti im školski kalendar za godinu i raspored ispita za učenike gimnazije i odgovoriti na eventualna pitanja.

Nastava počinje za sve učenike viših razreda OŠ i gimnazije u ponedeljak 4. septembra u skladu sa rasporedom časova koji će im biti dostavljen.

Školski pribor i udžbenici će biti podeljeni u toku prve nedelje školske godine.

Tokom istog perioda će biti dodeljeni i ormarići svim učenicima viših razreda OŠ i gimnazije na zahtev, a najkasnije do 7. septembra.

BACK TO SCHOOL IN SECONDARY SCHOOL YEAR 2023-2024: FRIDAY 01 SEPTEMBER 2023

1. SPECIFIC BACK TO SCHOOL FOR 6E STUDENTS IN THE COURT OF CUBA

6e students welcomed from 08:30 a.m. till 11:30 a.m.: students are with their head teachers and with the vie scolaire as of 8:30 a.m. (distribution of timetables, explanation of internal regulations, verification of options, short visit to the premises, distribution of lockers, with a break from 9:50 a.m. to 10:15 a.m.).

6e students are free to leave at 11:30 a.m.

We recommend parents to come pick their kids up because they will carry their school supplies.

2. ALL OTHER MIDDLE SCHOOL STUDENTS BACK TO SCHOOL IN THE COURT OF CUBA

- 5e: 1:00 p.m. – 3:00 p.m.
- 4e: 2:00 p.m. -4:00 p.m.
- 3e: 3:00 p.m. – 5:00 p.m.

3. HIGH SCHOOL STUDENTS BACK TO SCHOOL IN THE COURT OF CUBA

- 2nd: 1:30 p.m. -3:30 p.m.
- 1e: 2:30 p.m. – 4:30 p.m.
- T: 3:30 p.m. – 5:30 p.m.

Middle and high school students are with their head teachers (distribution of draft timetables, explanation of internal regulations, verification of options, information about the calendar and homework for high school students, Q&A).

For all the middle and high school students, the classes will start on Monday, September 4, according to the timetables that will be provided.

All school supplies will be distributed during the first week.

During the first week, lockers will be also distributed to all of the middle and high school students who previously made requests by

Les casiers seront attribués dans la semaine de la rentrée à tous les collégiens et aux lycéens en faisant la demande et au plus tard le Thursday, September 7.